

LEUTE - NEWS



EUSEBIUS von

Die Vernissage zu »Angerers Frühjahrsausstellung« (sie dauert bis 4. Juni) findet heute Donnerstag, 7. Mai, von 17 bis 22 Uhr statt. Zu sehen sind Graphiken, Aquarelle, Ölbilder und Plastiken bekannter Künstler: z. B. S. N. Amerstorfer, Richard Damberger, Herbert Danler, Helmut Degn, Paul Flora, Helga v. Hofe, Oswald Kollreider, Sieglinde Layr, Franz Lettner, Nicola Marinica, Peter Ritzer, Reiner Schiestl, Franz Schwarzinger, Wolfgang Sinwel und Gustav Stimpfl.

zentrum« die Aufmerksamkeit der Kunstszene beeinflusst. Zur Darstellung: »Flugobjekte und Völkerverbindendes . . .« Unlängst erholte sich Kabas vom »Konferenzentrumsauftrag« in Tirol bei Angerer mit Gattin Brigitte.

Wer kennt sie nicht — die führende auf allen Pop-Hit-Listen der Welt: die US-Sängerin Jennifer Rush, eine Bekannte von Klaus Angerer. Für sie sucht er jetzt im Zillertal eine Hütte zum Ausspannen. Angerer: »Das Bauernhaus, das noch nicht gefunden ist, könnte sich zu einem Treff der streßgeplagten Pop-Welt mausern . . .« Jennifer Rush ist Inhaberin von x goldenen Schallplatten und Platin-Auszeichnungen. Durch einen Bekannten Angerers wurde sie eine Bekannte Angerers



Klaus Angerer, Kunstexperte aus Tirol, sucht für den Intern. Popstar Jennifer Rush im Zillertal eine Berghütte. Klaus (im Bild) mit einem Rush-Poster!
Foto: Max Scherer

Übrigens: neu im »Angerer-Programm« sind die sogenannten »Jungen Wilden« — Künstler, die »groß im Kommen sind«! Unter diesen Neuen reiht sich der Wiener Robert Kabas (35), der jetzt durch seine zwei Riesenbilder (20 m lang und 2,5 m hoch) im »Wiener Konferenz-



Speist gerne im »Lendbräu« in Schwaz: Kammersänger Oskar Czerwenka (ein ernstzunehmender Maler!) mit Gattin Bernadette und Klaus Angerer (re. im Bild). Klaus Angerer veranstaltet im kommenden Jahr eine große »Czerwenka-Ausstellung« in Innsbruck. 3 Monate hindurch. Zu diesem Zeitpunkt gastiert auch der Künstler im Tiroler Landestheater.

Mit drei anderen Tiroler Galerien ist die »Galerie Angerer« aus Schwaz-Vomperbach auf der größten Kunstmesse der Welt in Basel vom 17. bis 22. Juni 1987 vertreten. 500.000 Exponate werden von 450 Galeristen aus aller Welt präsentiert. Klaus Angerer steigt immer mehr ins internationale Kunstgeschäft ein. Der Erfolg gibt ihm recht. Ein Teil der nach Basel kommenden Bilder wird aber jetzt auch in Angerers Frühjahrsausstellung gezeigt . . .

Noch nicht ganz abgeschlossen: eine Ausstellung mit Friedensreich Hundertwasser in der »Angerer-Galerie« für Herbst dieses Jahres. Der weltbekannte Künstler war vor 6 Jahren in Vomperbach — sozusagen als »Tirol-Sensation«, initiiert von Klaus Angerer . . .